

Fendt eröffnet neues Traktorenwerk

Am Freitag, 28. September 2012 hat Fendt in Marktoberdorf sein neues Traktorenwerk eröffnet. Zu den über 600 Gästen gehörten der Bayerische Ministerpräsident Horst Seehofer, Staatssekretär Franz Josef Pschierer, Martin Richenhagen, Präsident der AGCO Corporation und Aufsichtsratsvorsitzender der deutschen AGCO GmbH, Abgeordnete des Europäischen Parlaments, des Bundestages und des Bayerischen Landtags.

Der Landtechnikhersteller ist nun in der Lage, auf einer einzigen Montagelinie Traktoren aller Fendt Baureihen zu produzieren und kann so auf die Herausforderungen reagieren.
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Fendt/AGCO eröffnet neues Traktorenwerk.